
分类信息
收二手设备

4572，租发电机13588608700

锦绣学府套房转让
2331，159㎡，四室二厅二
卫，15楼，位置佳。551001

宁兴锦江店面转让
2331，171㎡，395万，租金
13 万，位置佳。551001

武义厂房转让
2331百花工业区，2800㎡，
占地580㎡。551001

店面出租
4662阿庆嫂旁边店面4间，
占地700㎡，建筑1500㎡。
13806770198，680198

凤凰城大套房转让
4667 高 层 146.3㎡带 车
位 ，438 万 元 。 房 东 ：
13757961962，733016

声 明
4668 永康市舟山镇卫生
院遗失浙江省医疗收费
票据，票据号票据印刷号
码 为 ： 0014116487、
0014116488、 0014116
489、0014116490、0014
116421、 0014116422、
0014116473、 0014116
494。 以 上 发 票 已 作
废 ， 特 此 声 明 。

遗（灭）失声明
4671 周 方 斌 不 慎 遗 失

（灭失）永集用(1992)第
0741 号《集体土地使用
证 》 ， 宗 地 号
555-01D-084 土地坐落
于油川乡游溪塘村小庁，
特此声明上述证书作废，
由此引起的一切法律责
任由声明人自负。

声明人：周方浜
2021年1月20日

声 明
4669 永康市方岩镇皮店
村股份经济合作社遗失
农村集体经济组织登记
证（正、副）本，登记时间
2019 年 10 月 12 日，声明
作废。

声 明
4669 永康市方岩镇大塘
周村股份经济合作社遗
失农村集体经济组织登
记证（正、副）本，登记时
间 2019 年 10 月 12 日，声
明作废。
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□融媒首席记者 张赤奎

本报讯 1 月 19 日下午，市委副

书记、市长张群环来到市十七届人

大五次会议西城街道代表团，和代

表们一起审议讨论政府工作报告、

市“十四五”规划和二〇三五年远景

目标纲要等报告，听取代表们的建

议和意见。市人大常委会副主任王

瑛参加。

围绕政府工作报告，代表们踊跃

发言，现场气氛热烈。大家一致认

为，政府工作报告全面回顾“十三五”

和 2020 年工作，注重以数据说话，总

结成绩客观全面、振奋人心；部署“十

四五”和 2021 年工作，思路清晰、措

施明确，蓝图鼓舞人心、目标催人奋

进，对永康未来发展充满信心。

在发言中，代表们结合履职情况

和工作实际，围绕工业经济发展、城

市建设、乡村振兴、文化产业发展、卫

生体育事业、人才引进、教育基础设

施、道路交通建设、北部区块发展、消

防安全等提出了有针对性的建议和

意见。

张群环边听边记，并就代表们关

心的话题与大家深入交流。他说，

2020 年是高水平全面建成小康社会

和“十三五”规划的收官之年。一年

来，我们走得很艰辛，聚力攻坚克难，

疫情防控主动战、防台救灾保卫战、

企业风险化解攻坚战打出了成果；成

绩令人振奋，经济社会发展各方面工

作取得进展，进一步提振了全市人民

的士气。2021 年是建党 100 周年，

是“十四五”开局之年，也是我市争创

社会主义现代化先行市启动实施之

年，意义重大、责任重大。对于谋划

的“ 十 四 五 ”时 期 主 要 目 标 任 务 和

2021 年重点工作，市政府将细化分

解、落到实处、努力完成，为全省争创

社会主义现代化先行省作出更大贡

献。

张群环指出，当前经济社会发展

面临着新形势新变化，新冠肺炎疫

情、中美贸易摩擦、人民币汇率、原

材料价格等不确定因素依然较多，

各方面工作压力较大，希望全体代

表继续关心支持、积极推动政府工

作。要进一步激发干事创业热情，

凝聚力量、攻坚克难，在新的一年里

百尺竿头、更进一步。要更好发挥

代 表 作 用 ，广 泛 倾 听 民 意 ，服 务 民

生，真正为群众办实事办好事，推动

重点、难点问题解决。要以“雪里行

军情更迫”的担当，“风卷红旗过大

关”的勇气，应对挑战、开拓新局、再

启征程，为“十四五”顺利开局，为加

快打造“世界五金之都 品质活力永

康”贡献力量。

张群环在参加西城街道代表团分组讨论时指出

发挥代表作用 推动政府工作

陈美蓉参加城西新区代表团分组讨论时指出

保持经济稳健发展的良好态势
□融媒记者 程明星

本报讯 1 月 19 日，市人大常委

会主任陈美蓉来到城西新区代表团

分组讨论现场，与代表们一起讨论政

府工作报告，听取代表们的意见和建

议。

在讨论现场，代表们踊跃发言，

气氛热烈。大家围绕城西新区发展、

小微园建设、民营经济高质量发展等

内容展开激烈探讨。

“今年是‘十四五’开局之年，是

我市争创社会主义现代化先行市启

动实施之年，也是打造‘世界五金之

都 品质活力永康’的起步之年，做好

今年工作意义重大。”“政府工作报告

提到加快建设更具吸引力的现代化

城市，大力推进城中村改造，优化城

市建设模式，有序推进老旧小区改造

和建设一批未来社区，让人满怀期

待。”“要加快推进垃圾焚烧厂的扩建

改造，大胆借鉴江苏常州将焚烧厂打

造成花园的经验。”代表们结合履职

情况和工作实际，提出了许多有针对

性的建议和意见。

陈美蓉不时与代表互动，并就一

些代表关心的问题进行探讨交流。

她说，政府工作报告契合时代要求、

符合市情实际，是一份回应人民期

待、有温度的报告。

陈美蓉充分肯定过去一年城西

新区各项工作取得的成绩，并对今

后的发展提出要求。她说，在新的

一年里，城西新区要坚定信心、抢抓

机 遇 ，加 大 招 商 力 度 ，加 快 园 区 建

设；要高标准规划园区，以物流和旅

游业引领现代服务业发展，做实招

商引资工作，弥补工业短板；要加大

实体经济发展力度，全力推进小微

园建设，推动县域经济做大做强；要

继续在环境保护上下功夫，巩固环

保督察成果。

胡积合参加江南街道
代表团分组讨论时指出

为“十四五”
顺利开局贡献
智慧和力量
□融媒记者 颜元滔

本报讯 1 月 19 日，市委副书记

胡积合来到江南街道代表团，倾听代

表心声，共谋发展良策。市领导朱彭

年、朱长林参加讨论。

代表们在审议政府工作报告时

纷纷表示，报告总结成绩实事求是、

部署工作重点突出，结合目标思路将

举措具体化，体现了上级要求，落实

了市委部署，回应了群众呼声，是一

个求真务实、高瞻远瞩、鼓舞人心、催

人奋进的好报告。讨论中，大家用简

洁朴实的语言，表达对政府工作报告

的感受，并结合自身所思所想，围绕

义务教育、居家养老、卫生医疗、城市

建设等方面，提出关乎民生发展的建

议和意见。

胡积合不时与代表互动，并就一

些代表关心、群众关注的问题进行探

讨交流。胡积合说，过去一年，市委、

市政府带领全市人民攻坚克难，在疫

情防控、复工复产、抗台救灾、文明城

市创建等方面取得了较好的成绩。

代表们开门见山、直奔主题，提出了

许多极具操作性的意见建议，政府要

认真吸纳，并体现到今后工作中去。

胡积合充分肯定过去一年江南

街道各项工作取得的成绩，并对今后

的发展提出要求。他说，江南街道作

为城区的重要组成部分，要在品质活

力永康建设中当好排头兵，推动城市

高质量发展；要以省示范文明城市创

建为契机，切实提升城市品位和市民

文明素养；要以规划为引领，建设好

江南山水新城区块，同时提升城市精

细化管理水平；要站在全市大局的高

度，加快推进重点工程建设，确保无

障碍施工。他希望代表们继续认真

履职，积极献言献策，主动作为，为

“十四五”顺利开局贡献智慧和力量。

□融媒首席记者 陈晓苏

本报讯 1 月 19 日下午，市委书

记章旭升来到市十七届人大五次会

议东城街道代表团，与代表们一起审

议政府工作报告、市“十四五”规划和

二〇三五年远景目标纲要等内容。

他强调，踏上新征程，履行新使命，全

体代表都要提高政治站位，强化代表

意识，发挥先锋模范作用，倾力履职

尽责，在各行各业、各自岗位上对标

一流、拼搏实干，聚力打造“世界五金

之都 品质活力永康”。市人大常委

会副主任叶成超参加讨论。

会上，多位代表先后发言。大

家一致认为，相比往年，今年的报告

总结了“十三五”时期的工作，并对

“十四五”时期的工作进行谋划，内

容虽多，但结构清晰、重点突出、目

标明确、详略得当，以文字和数字相

结合的方式，条目式地提出了具体

工作任务，实事求是、鼓舞人心。值

得一提的是，“深有体会”一词在讨

论现场被反复提及。代表们说，这

些年永康的发展大家看在眼里、喜

在心里，作为见证者、参与者，更是

受益者，参与各种重点工作的实践

证明：“只要下定决心努力去做，就

能做好那些原本认为很难的事情。”

大家结合自身岗位和工作实际，谈

认识、讲体会、话发展，并就“创文”

成果巩固和长效管理、工业经济发

展、医疗资源整合等方面提出了建

议和意见。

章旭升不时与代表互动，就有关

问题进行探讨交流。章旭升说，代表

们的发言立足全市发展大局，聚焦基

层民生和群众愿望，提出了很多有价

值、有前瞻性的意见和建议，站位高、

定位准、思路清，体现了代表们良好

的精神风貌、强烈的责任意识和极高

的履职能力，市委、市政府将认真梳

理代表们的意见建议，分类研究，或

吸收到政府工作报告中，或留作下一

步工作重要参考，以期进一步开阔思

路、加快决策进度，推动实际工作落

实。

章旭升指出，过去的一年是极不

平凡的一年，但这一年，我们依然和

全市人民一道奋勇向前，推动经济社

会发展取得显著成就。当前，我们已

经踏上现代化建设的新征程，围绕加

快建设“世界五金之都 品质活力永

康”，我们大有可为，也必须大有作

为。希望各级人大代表继续发挥身

在基层、植根于群众的优势，持续加

强与基层群众的沟通交流，在更好发

挥代表作用方面探索新的有效办法

和方式，切实把群众的呼声反映上

来、把基层实践中的成功经验和做法

总结出来，做到民有所呼、我有所应，

为高质量发展凝聚共识、汇聚力量。

要更加自觉主动地服务全市工作大

局，深入开展调查研究，履好职、尽好

责，特别是在产业提升、城市建设、文

化挖掘、人才引育等方面，广建睿智

之言，多献务实之策，为推动经济社

会高质量发展作出新的更大贡献。

他强调，东城街道是城市品质提升的

主战场，区位优势明、重点项目多、发

展潜力大，要以更高站位、更大格局、

更实举措，在品质活力永康建设中开

好头、当先锋、走在前，为提升城市能

级，提高综合竞争力和发展软实力贡

献更多“东城经验”。

章旭升参加东城街道代表团分组讨论时指出

强化代表意识 倾力履职尽责

人大

9 时，举行市十七届人大

五次会议第二次全体会议。

14时，分代表团讨论。

16 时，举行主席团第三

次会议。

政协

9 时，列席市十七届人大

五次会议第二次全体会议。

14时，分组讨论。

15 时 30 分，召开市政协

十四届二十三次常委会会议

（第二阶段）。

今日日程

□两会早知道


